
PlantaDoce.

Público

El MIR 2018 contará con 14.450 aspirantes, más de 1.000 candidatos que en 2017

El próximo examen MIR se celebrará en toda España el próximo 10 de febrero, en más de cincuenta centros diferentes.

PlantaDoce
9 ene 2018 - 12:35

El examen de Médicos Internos Residentes (MIR) cuenta con más aspirantes. En total serán **14.450 graduados en Medicina los que optarán a 6.513 plazas ofertadas para realizar el MIR**. Son algo más de dos candidatos por cada una de las plazas, según los datos del Ministerio de Sanidad.

En comparación con el año anterior, el número de aspirantes provisionales aceptados se ha aumentado en 1.013 personas. De esta manera, se ha pasado de 13.437 candidatos admitidos en 2017 a 14.450 alcanzados en la presente convocatoria.

En referencia al listado provisional publicado el pasado mes de noviembre, la cifra se incrementa en 1.206 admitidos. De este modo se pasa de 13.244 candidatos admitidos provisionalmente a 14.450 aceptados de forma definitiva.

El examen MIR se realizará simultáneamente en toda España el próximo 10 de febrero. Se designarán más de cincuenta centros, en los que se constituirán en torno a 550 mesas de examen localizadas en 21 ciudades diferentes, distribuidas en todas las comunidades autónomas.